

El GADMA invierte 800 mil dólares en la Readecuación del Parque Infantil de Atocha

Con la finalidad de recuperar un tradicional espacio de recreación de los ambateños, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato trabaja en la Readecuación del Parque Infantil de Atocha con una inversión de 800 mil dólares aproximadamente, hay un 30% de avance general de la obra.

Al momento está listo el alcantarillado, el soterramiento de cables, movimiento de tierras y el reafirmado del suelo en los caminos internos para colocar adoquín decorativo y bordillos.

Se readecuarán los juegos infantiles, las áreas verdes, las canchas de uso múltiple y las de volleyball están definidas. Las baterías higiénicas están construidas y con esta obra se dará una nueva imagen al sector, mejorando el servicio a la comunidad.

Patricio Rodríguez, usuario del parque, mencionó que "se ve que el trabajo va a buen ritmo, una cantidad de personas usamos este lugar de recreación, en un corto tiempo la obra estará lista para disfrutarla en familia".